



un texte écrit par
Baptiste + 17 ans



► POUR ÉCOUTER CE TITRE



La vie est un voyage

Je voudrais être un bel exemple de vie !

On dit de moi que je suis un guerrier parce que je me bats contre la maladie ! Mais moi, j'arrive mieux à aider les autres qu'à affronter mes propres peurs. C'est plus facile d'aider les autres, de se mettre à leur place, de sentir leurs malaises, leurs émotions, de les comprendre pour les aider à se remettre DROIT.

Je voudrais être un architecte humaniste ! Ne pas avoir peur de l'inconnu, garder l'esprit ouvert, regarder, observer et créer.

Voici mon petit recueil de citations préférées, que j'invente au gré de mes pensées ou que je récolte des autres pour aider à voyager dans la vie :



☆ ON PEUT OUBLIER LE PASSÉ, MAIS ON NE PEUT ESQUIVER LE FUTUR.

Ce qui ne te tue pas te rend plus fort.

COURS COMME UN ESCLAVE
POUR MARCHER COMME UN ROI.

xoxo

MÊME DANS LE PIRE, IL Y A TOUJOURS PIRE.

TRAVAILLE DÈS LE PLUS JEUNE ÂGE.
APPRENDS SANS PRESSION, MAIS SANS CESSER, POUR TOUJOURS DÉCOUVRIR.

YOLO

△ Si tu te trompes, dis-toi que c'est une leçon de vie.

Concentre-toi sur la plus grande douleur pour oublier les petites.

LA VIE EST UN VOYAGE AVEC DE NOMBREUX ET DOULOUREUX OBSTACLES, MAIS AVEC DE MAGNIFIQUES RENCONTRES ET DE TRÈS BELLES SURPRISES.



une histoire écrite par

Mallory + 8 ans
& Yasmine + 15 ans



▶ POUR ÉCOUTER CE TITRE

SUR TON CD



Les aventures de Saphir à New York

Un beau matin, Saphir décida de partir en voyage, à New-York. Son avion devait décoller à 8h30 mais elle arriva à l'aéroport à 9h00.

Zut, en retard ! Comme elle ne pouvait plus prendre l'avion, elle se rendit au bord d'une falaise, prit tout son élan en ouvrant bien grand les bras et sauta de la falaise. Elle commença par tomber, puis elle déploya ses ailes et s'envola vers l'Amérique.

Au beau milieu de l'Atlantique, un orage éclata et la foudre frappa très fort son aile droite. Saphir fut déstabilisée et commença à tomber, mais par chance, un oiseau-licorne passa juste sous son aile et la rattrapa.

Saphir s'exclama : « Merci, tu m'as sauvé la vie ! »
À sa grande surprise, l'oiseau-licorne répondit :
« De rien, y'a pas de souci. »

« Vous parlez ? dit Saphir, étonnée.

- Bien sûr.

- Vous sauriez me déposer à New-York ?
- Pas de souci, c'est parti ! »

Au-dessus de l'Atlantique, elle pouvait voir des dauphins qui sautaient dans l'eau, des poissons oranges comme Nemo, un autre tout noir, un tout bleu et un arc-en-ciel.

La nuit, elle admirait le reflet de la lune sur l'eau et elle pensait à New-York jusqu'au jour où elle vit la Statue de la Liberté, belle, grande, bleue, avec sa couronne et sa flamme au bout du bras. On pouvait imaginer qu'elle disait : « Vive la liberté ! »

Saphir éprouva une grande joie, dit « au-revoir » à l'oiseau-licorne qui lui répondit, ému : « Ne t'inquiète pas, on se reverra très bientôt. »

Suite au prochain épisode...



une histoire écrite par
Ibrahim + 11 ans

POUR ÉCOUTER CE TITRE

SUR TON CD



Un simple rêve

Mon rêve est très simple :

Je voudrais voyager avec mes amis et découvrir de nouveaux pays.

Voguer à Venise, sur une gondole en dégustant tranquillement une pizza.

Marcher dans Berlin et peut-être goûter une petite bière, mais chut !

Plonger près d'Athènes pour admirer les poissons.

Déambuler dans Londres et boire « a cup of tea ».

Se régaler à Bruxelles avec leur chocolat !

Danser le flamenco à Madrid.

Écouter du fado à Lisbonne.

Et tant de choses encore que je ne connais pas, tant de pays à découvrir, tant de moments à partager avec les amis !

